



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

4 Mai 2017

A l'occasion du second tour des élections présidentielles, **Samu-Urgences de France** tient à rappeler les valeurs de la médecine d'urgence qui nous rassemblent, au-delà des engagements politiques des uns et des autres, au service du **juste soin** et de **l'égalité des chances**.

- La Médecine d'Urgence est **humaniste**, et respecte l'Homme quelles que soient ses origines ou ses croyances,
- La Médecine d'Urgence est **universelle** et prend en charge sans distinction tous les patients quels que soient leur statut social, leurs revenus. Elle est ouverte sur l'Europe et le Monde,
- La Médecine d'Urgence est **sociale**, au contact des plus pauvres et des difficultés de notre société,
- La Médecine d'Urgence **rassemble** au-delà des statuts, des spécialités médicales, des nationalités.
- La Médecine d'Urgence est **pour la paix** et elle soigne toutes les victimes des conflits et de la barbarie.

Pour ces valeurs, nous ne pouvons accepter l'ostracisme et ceux qui tentent de fracturer la société française, dans toute sa diversité.

Le **Conseil d'Administration de Samu-Urgences de France** appelle donc tous les personnels des urgences à ne pas s'abstenir dimanche prochain et à garder présents à l'esprit ces principes inaliénables au moment de voter.

Docteur François BRAUN
Président de Samu-Urgences de France